

第十一回こども名人囲碁大会



2月28日、子ども名人囲碁大会を開催しました。今年、オープン参加を含め13名の子も達が参加しました。宮本先生の児童館での指導もあり、初めて参加した子ども達もとても楽しそうでした。



結果(各部門優勝者)

- 【13路盤】 平野 綾実 さん
【9路盤】 平野 大和 さん
【石取り】 柳 芳積 さん



地区振興会会報 いっちょよいだ

一町田地区振興会 総会を開催しました

一町田地区振興会では、5月11日一町田地区コミュニティセンターにおいて、平成28年度総会を開催しました。役員・部会員約50名が出席し、平成27年度事業実績及び決算報告、平成28年度事業計画及び予算などが審議され、すべての議事の承認をいただきました。

今年度の主な事業は、虫追い祭り・敬老会・さくらまつりの他、各区での花いっぱい運動や道路愛護作業です。また、河浦まちづくり協議会主催のインシヨイミニバレーや町民体育大会球技大会も予定されております。地区住民のみなさんのご協力をよろしくお願い申し上げます。

平成28年6月15日発行
一町田地区振興会
天草市河浦町河浦 5223
(一町田地区コミュニティセンター内)
Tel.76-0380

【通いの場】

天草市では、介護予防のための「通いの場」づくりを促進・支援されています。5人以上で集まって(半数が65歳以上)、市ですすめる介護予防の体操などをしませんか? 詳しいことは、天草市役所・高齢者支援課(Tel.23-1111)へお問い合わせください。一町田コミセンにもチラシを準備しています。お気軽にお問い合わせください。



記事募集
振興会会報の記事を募集しています。(区内やグループ、各種団体の行事など)事務局までご連絡ください。

初盆用お礼状販売

一町田地区振興会では新生活運動の取組の一環として、初盆を迎えられる方向けに初盆用お礼状と封筒を販売しております。購入を希望される方は、一町田地区振興会事務局へご連絡ください。一町田地区コミュニティセンター内
☎76-0380 有線 6820

善意の寄付

平成27年度中に一町田地区振興会へ寄付をいただきました。
大西 康男 様(香典返し)
田代主基男 様(幣料返し)
ふるさと応援寄附金(五十音順)
池田 稔 様(熊本県)
板倉 忠康 様(愛知県)
松尾 富雄 様(東京都)
ありがとうございました。

会長挨拶

先日の熊本地震で、皆様と関わりのある方々をはじめ多くの人々が被災をされ、心からお見舞い申し上げます。

一町田地区振興会も天草市合併と同時に創設で10年を迎えました。これまで、宮本、落合両会長さん、役員の方々、そして関係する皆様が、創設時から、大変なご苦労をいただき、今日の基礎、実績を築かれてこられました。
このような中、会長という重い責任のあるお話をいただき、十分な運営ができるか、力不足の中、大きな不安がありますが、役員の皆様が力強いご助力をいただき、一歩でも進むことができると思っています。

合併時に比べ、人口は大きく減少し、若い少子化、そして高齢化と厳しい状況にありますが、振興会の目的であります「明るい地域づくり」を目指して、役員の皆様と一致協力し、精一杯の汗を流す覚悟でございます。
今後とも、地区住民の皆様とのさらなる御協力をいただきますようお願い申し上げます。ご挨拶いたします。

一町田地区振興会長 松尾 茂

今年も開催します!! 一町田地区「虫追い祭り」



7月17日(日)

内容については、後日配布しますチラシでお知らせします。みなさんのご来場、ご参加をお待ちしています。

- 一町田地区振興会役員
会長 松尾 茂
副会長 金山 幸雄(上区長代表/葛河内区長)
副会長 田口 精司(下区長代表/下田区長)
監事 倉田 精一(民生児童委員)
監事 田代 教寿(白木河内区長)
運営委員
久保 滋(自治会活動部会/平野区長)
濱崎 末廣(自治会活動部会/主留区長)
池田 考輔(青少年育成・交通防犯部会/河小PTA会長)
松村 文美代(青少年育成・交通防犯部会/ピアノ教室)
唐田 嗣久(健康福祉部会/スポーツ推進委員)
長野 博(健康福祉部会/スポーツ推進委員)
谷 りょう子(地域づくり部会/今村区女性代表)
谷崎 治子(地域づくり部会/平野区女性代表)



グラウンドゴルフ大会

3月23日(水)グラウンドゴルフ協会一町田支部のご協力により、グラウンドゴルフ大会を開催しました。桜のツボミもまだ固く、花の下でという訳にはいきませんでした。が、たくさんの方にご参加いただきました。



さくらまつり

結果

- 優勝 坂井 金八 様
- 2位 川上 文枝 様
- 3位 林 哲男 様



ウォーキング

3月27日(土)、町外からも沢山の参加を頂き、晴天の中ウォーキングを楽しみました。今年は、健康づくり推進員さんにラジオ体操を一緒にしていただき、準備運動を済ませ5kmを歩きました。初めてのコース変更で、距離も倍になり心配しましたが、皆さん無事にゴールされました。地域づくり部会特製の豚汁でひと休みした後は、今年も町内のお店の品と北海道浦河町の品を準備して、お楽しみ抽選会を行いました。毎年当たる方がおられる一方、毎年はずれる方も…、来年も懲りずにご参加ください！お待ちしております。

今年は、3日に分けて「さくらまつり」を行い、それぞれの行事に、たくさんのご協力をいただきました。ありがとうございました。<(_)>



第8回青少年音楽祭



3月19日(土)青少年音楽祭を行いました。今回も河浦図書館の「おはなし会」を一緒に開催し、皆さんに音楽と本の世界を楽しんでいただきました。また、おはなし会では、「世界平和大使人形の会」の事業で、【へいわってすてきだね】という絵本の読みきかせもありました。

ピアノ教室の子ども達の演奏や河浦中学校吹奏楽の演奏の後は、天草市子ども会育成連絡協議会のみなさんによる、バルーンアートを行いました。時間を充分に取れませんでした。子ども達は楽しそうに風船と格闘していました。

早朝からの準備、参加、ご協力いただきました皆様、ありがとうございました。

